

Liebe verändert alles, genau wie der Tod  
(Seneca)

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Gilberte Andrée Kühne-Lohmüller

5. November 1924 – 24. Januar 2017

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Pfarrer Josip Knežević für die würdige und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier
- dem Organisten Christer Løvold für die musikalische Begleitung
- Dr. med. Conradin Nadig für die medizinische Betreuung
- dem Pflegepersonal; insbesondere Mira, die der lieben Verstorbenen täglich kompetent und liebevoll zur Seite stand
- allen Freunden, Verwandten, Nachbarn und Bekannten, die Gilberte auf dem letzten Weg begleitet haben
- für all die tröstenden Worte, Beileidsbezeugungen, Umarmungen, wundervollen Blumen und grosszügigen Spenden
- allen, die Gilberte im Leben und Sterben herzlich verbunden waren.

In dankbarer und liebevoller Erinnerung

Die Trauerfamilie